
1 Ata da Reunião extraordinária do Conselho Administrativo. Aos dezenove dias do mês de
2 dezembro de 2018, às nove horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na
3 sala de reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença
4 das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano presidente, Ester Gomes Gonçalves Siena,
5 Carla AdrianaCasaca, Luciana Viçoso de Oliveira, Rosângela Maria Cebulski, o Economista
6 César Elenrique Ramos, participaram também da reunião as representantes da AAPML e Solange
7 Magro, secretária. A reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

• Estudo atuarial de reajuste do Plano de Saúde;

9 A reunião teve início com as conselheiras discutindo o Fundo de Previdência e a noticia de que o
10 poder executivo estaria protocolando na Câmara Municipal o Projeto de Lei que altera a Lei
11 n°l 1348/2011. A Presidente apresentou um documento recebido do Diretor de Previdência,
12 enviado pelo Atuário, documento esse solicitado pelo próprio Conselho, de proposta feita para
13 equacionamento no déficit da previdência. As conselheiras deliberaram por enviar através de
14 Ofício a todos os vereadores, cópia do parecer do Conselho sobre a minuta do projeto de alteração
15 da Lei 11.348/2011, cópia do estudo do atuário do fundo de previdência, com a proposta do
16 Conselho para equacionamento do déficit atuarial, cópia da ata de reunião do Conselho
17 Administrativo de 16/12/2016 e também o Ofício 109/2018 e 132/2018 para todos os vereadores
18 para conhecimento desses do art. 75 da Lei 11.348/2011. Em seguida iniciaram a análise da
19 proposta extraoficial do Superintendente com relação ao reajuste do Plano de Saúde. Foi solicitada
20 a presença do economista Cezar, para colaborar nos cálculos de simulações do reajuste do plano,
21 com base nos estudos do atuário. O Superintendente iniciou sua participação às 10 horas. Os
22 membros do conselho conversaram e avaliaram a possibilidade de reajuste através de doeumento
23 oficial da Superintendência, sendo que será avaliado a possibilidade de reajuste logo após seja
24 recebido oficio da Superintendência. A próxima reunião ordinária foi agendada para o dia 20 de
25 dezembro de 2018 às IShoras e 30 minutos, na sala de reuniões da Superintendência. Encerrada a
26 reunião às 12h00min. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo
27 constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes.

8

28
29 Marco Antonio Bacarin
30
31 Ana Cristina Pialarice Giordano 0^
32
33
34 Ester Gonçalves Gomes Siena
35

oc:i/-vg^ 'V/i^o&vg-36 Luciana Viçoso de Oliveira -v C-A

37 u38 Rosangela Maria Cebulski
39
40 Carla Adriana Casaca
41
42 César Henrique Ramos

V,

43
Solange Magro44


